
TROMBADA
Um acidente ocorrido na 

manhã de ontem deixou boa 
parte do centro comercial de 

Lençóis Paulista interditado 
por mais de cinco horas 

causando transtorno para os 
lojistas e para o trânsito do 
local. Um caminhão subia 
pela rua Joaquim Anselmo 

Martins, não respeitou a 
placa de pare e bateu em um 
carro que seguia pela rua XV 

de Novembro. Após a colisão, 
o motorista perdeu o controle 

do caminhão e entrou em 
uma farmácia que fica na 

esquina. O susto foi grande, 
mas ninguém ficou ferido. O 

acidente ocorreu por volta 
das 6h30. ►► Página A5

Câmara sobe o tom contra Bel
Prefeita de Lençóis Paulista foi alvo de críticas na última sessão; ao invés de defender, base aliada também atacou governo

A administração da prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB) há 
algum tempo vem recebendo 
críticas do vereador Gumer- 
cindo Ticianelli Júnior (DEM). 
Na sessão da segunda-feira

24, não foi diferente. A base 
política da prefeita, que deve
ria defender, também criticou. 
Ticianelli Junior reclama de 
ações de governo e faz críticas 
pessoais a Bel. Um dos alvos

preferidos do parlamentar é o 
diretor de esportes, José Lenci 
Neto. Ticianelli, Zé Lenci e e o 
vice-prefeito Luiz Carlos Tre- 
centi são do mesmo partido. 
O vereador é o único repre

sentante da legenda do vice- 
prefeito no Legislativo e foi 
eleito graças à soma dos votos 
da legenda do DEM. Além de 
Ticianelli, outros vereadores, 
aliados e de oposição criti

caram a atual administração. 
Claudemir Rocha Mio (PR), 
o Tupã, líder da prefeita no 
Legislativo, foi o primeiro 
a falar. Bel disse que respei
ta a Câmara de Vereadores e

que apesar das críticas con
tinua de portas abertas para 
atender e ouvir os integran
tes do Poder Legislativo, mas 
que isso não significa dizer 
sempre 'sim'. ►► Página A3

C A S A  N O V A
Reinauguração 
da Legião 
Feminina será 
hoje à noite

A sede da Legião Fe
minina em Lençóis Pau
lista ganhou uma refor
ma completa, que inclui 
mudança na fachada, 
cobertura de áreas exter
nas, pintura e troca de 
todo mobiliário, tudo 
com recursos próprios. A 
solenidade de reinaugu- 
ração está marcada para 
hoje, às 20h. Os convi
dados serão recebidos 
na sede já reformada. 
A entidade foi fundada 
em 1980. ►► Página A4

F A T E C
Candidatos 
podem pleitear 
isenção da taxa 
de vestibular

Começam hoje as ins
crições para isenção e re
dução de 50% na taxa de 
inscrição para o vestibular 
das Fatecs (Faculdades de 
Tecnologia) do Estado de 
São Paulo. As aulas co
meçam no 1° semestre de 
2010 e serão oferecidas seis 
mil isenções. A taxa cobra
da atualmente é de R$ 70. 
Entre os dias 7 e 30 de ou
tubro, o candidato pode 
fazer sua inscrição pela in
ternet. ►► Página A7
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Estudantes vão repor 
aulas aos sábados

Estudantes da escola estadual Rubens Pietraróia já começaram a repor aulas aos sábados

Na rede estadual, os alunos 
já começaram a reposição de 
aulas aos sábados. As férias de 
julho acabaram durando mais 
do que o previsto por causa da

epidemia de gripe suína. O se
gundo semestre letivo vai ter
minar no dia 22 de dezembro 
na maioria das escolas da re
gião. Em Lençóis Paulista e de-

G R I P E  s u í n a

Em apenas um dia, a Di
retoria de Saúde de Lençóis 
Paulista registrou oito novos 
casos suspeitos de gripe suí
na. Os pacientes foram co
locados em monitoramento. 
Desde que a epidemia de gri
pe suína chegou ao Brasil, 80

pessoas entraram na lista de 
monitoramento em Lençóis 
Paulista. Segundo o último 
boletim divulgado pela Di
retoria de Saúde, do total de 
pessoas que entraram no mo
nitoramento, 19 permanecem 
em observação e 61 já tiveram

Termina amanhã rodada de palestras e apresentações na Apae

Apae faz palestras na 
Semana do Excepcional

A Apae (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais) 
de Agudos vai discutir temas 
ligados aos direitos dos excep
cionais durante três dias. O 
evento acontece até amanhã 
na sede do Rotary. Segundo a 
diretora da entidade, Rosane 
Alcarde Rudine, além de dis
cutir acessibilidade e outros

direitos do excepcional, os 
alunos também vão mostrar 
seu talento em apresentações 
artísticas. Hoje a programa
ção começa às 13h30, com 
apresentação cultural dos 
alunos. Depois tem palestra. 
Amanhã a programação co
meça às 7h30 e vai até a hora 
do almoço. ►► Página A6

mais cidades da região, o calen
dário de reposição na rede mu
nicipal ainda não está fechado. 
Areiópolis e Macatuba já têm as 
datas definidas. ►► Página A7

Lençóis tem oito suspeitos em um dia
alta. Para se proteger da gri
pe suína a dica é cuidar da 
higiene pessoal. Procurar la
var bem as mãos e desinfetar 
com álcool gel depois de fre
quentar ambientes públicos, 
evitar locais fechados e com 
aglomeração. ►► Página A7

S E G U R A N Ç A

Tenente-coronel Benedito Roberto Meira durante entrevista

Efetivo da Força Tática 
é assunto da semana

O comandante do 4° 
Batalhão da Polícia Militar 
do Interior, tenente-coronel 
Benedito Roberto Meira, afir
mou que já encaminhou para 
o comando da polícia em São 
Paulo estudo comprovando a 
necessidade da Força Tática

em Lençóis. O anúncio acon
teceu na tarde de ontem em 
uma reunião com os vereado
res Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, e Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, na sede do batalhão, 
em Bauru. ►► Página A5



E D I T O R I A L

O tempo é de ficar antenado!
A pandemia de gripe suína 

que assolou o Brasil tem mu
dado o hábito das pessoas. As 
férias escolares foram esticadas 
e agora terão que ser repostas. 
Mesmo com a decisão do Minis
tério da Educação de não exigir 
o cumprimento de 200 dias de 
aulas, os estados e municípios e 
também as escolas particulares 
querem fechar o ano e cumprir 
a carga horária prevista. Em 
Lençóis Paulista, as crianças já 
se acostumaram com a idéia e 
nem estão reclamando.

Por outro lado, muitas ativi
dades estão sendo suspensas. A 
semana nacional do excepcio
nal que as Apaes (Associação 
dos Pais e Amigos dos Excep
cionais) fazem questão de não 
deixar passar em branco este 
ano sofreu alteração por conta 
da nova gripe. Na região, ape
nas Agudos manteve o evento.

Nas ruas, o tempo esquen
tou um pouco e a esperança é 
que o vírus H1N1 suma por 
uns tempos. Até os freqüenta- 
dores de igrejas e casas notur
nas estão preocupados. Alguns 
preferem não sair de casa e ou
tros se previnem como podem.

A cantora Ivete Sangalo re
servou o andar inteiro de um 
hospital particular para dar a 
luz ao seu primeiro filho. Já 
na rede pública, os hospitais 
estão superlotados. Em Bauru,

já não tem mais como inter
nar doentes de outras cidades. 
Aqui em Lençóis, o número de 
suspeitos aumenta a cada dia. 
Na segunda-feira eram 72 sus
peitos. Na terça, 80. Oito no
vos suspeitos em um dia.

Nas últimas semanas, a gripe 
suína divide o noticiário nacio
nal com as manchetes políticas. 
Por aqui, parece que o caminho 
será o mesmo. Pelo menos na 
edição de hoje, O ECO destaca 
um desconforto entre os pode
res Legislativo e Executivo. A 
sessão da última segunda-feira 
foi de cobranças à prefeita Bel 
Lorenzetti, duras cobranças.

A base aliada reclama que 
não tem o tratamento que 
merece e fez questão de dei
xar isso muito claro. Na reu
nião mensal marcada para o 
final da tarde de ontem com a 
prefeita e os vereadores, uma 
constatação inusitada. Dos cin
co vereadores que marcaram 
presença, apenas o tucano Is
mael de Assis Carlos, o Formi- 
gão, pertence a base política da 
prefeita. Os outros quatro não 
estiveram em seu palanque. Pe
lo jeito, Bel precisa rever o que 
acontece com seus aliados, já 
que está no comando do Exe
cutivo há apenas oito meses. 
Pouco tempo para críticas tão 
severas. Agora é esperar para 
ver como as coisas caminham.

A R T I G O

O agronegócio brasileiro
Br a z  Alb er t in i

Há vários anos, o agrone- 
gócio tem salvado a balança 
comercial brasileira. Segundo 
dados do Ministério da Agri
cultura, Pecuária e Abasteci
mento (MAPA), o volume de 
exportações do segmento, de 
fevereiro de 2008 a março de 
2009, foi de USS 71,8 bilhões, 
o que resultou num superávit 
de US$ 60 bilhões. Já o setor 
industrial e de serviços regis
trou, no mesmo período, um 
déficit de US$ 35 bilhões. 
Além disso, das exportações 
brasileiras, 36% correspon
dem ao agronegócio. Todos 
esses dados demonstram a im
portância do setor para o país.

É fato que todos os seg
mentos da economia tiveram 
retração nos últimos tempos, 
inclusive o agronegócio. A bu
rocracia na obtenção do crédi
to é um fator de entrave no se
tor. Apesar de todos os anos ter 
salvado a balança comercial, é 
comum nos depararmos com 
o pânico na agricultura, em 
função da falta de um seguro 
de renda que garanta a ativi
dade. Nesse contexto, a cria
ção de um fundo de catástrofe 
também se faz necessária.

Nós criticamos os subsídios 
agrícolas dos outros países, e 
realmente há motivo para isso, 
dado o volume de recursos in
vestidos nessa ação. Com a des
culpa da segurança alimentar, 
especialmente nas nações ricas, 
tais incentivos geram excessos 
de produção que jogados no 
mercado achatam os preços de 
nossos produtos, diminuindo 
nossa competitividade. Essa 
instabilidade e a falta de meca-

nismos de garantia fazem com 
que os bancos rolem uma dívi
da de mais de R$ 100 bilhões, 
causando uma imagem ruim 
para o agronegócio.

Não à toa todos os países 
ricos subsidiam sua agricultu
ra, e eu defendo que no Brasil 
haja um seguro que possa ga
rantir pelo menos as despesas 
do agricultor, para que não 
comprometa sua propriedade. 
Nenhuma seguradora pode 
fazer um seguro barato para 
o setor, senão quebraria na 
primeira seca que abranger al
guns estados mais produtivos. 
Além disso, os agricultores 
não teriam como pagar um 
valor alto de seguro. Portanto, 
há a necessidade também de o 
governo subsidiar parte desse 
custo, o que eliminaria essa 
rolagem de dívidas, dando 
mais segurança para os pro
dutores e para os fabricantes 
de equipamentos, bem como 
para o comércio em geral.

O dinheiro que o governo 
deixa de investir na agricultu
ra, acaba gastando mais tarde 
na construção de presídios 
que retêm, muitas vezes, os 
marginalizados originários da 
atividade agrícola que antes, 
cansados de enfrentar dificul
dades na área, engrossaram o 
êxodo rural. Diante de todos 
os fatores expostos, só é pos
sível concluir que a atenção 
despendida para a atividade 
agrícola no Brasil não corres
ponde à sua grandeza.

Braz Albertini é agricultor, 
presidente da Fetaesp 

(Federação dos Trabalhadores 
na Agricultura do Estado de São 
Paulo) e idealizador da Agrifam.
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CESTA
O vereador Nardeli da Sil

va (PV) foi à tribuna para pe
dir que a prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) troque a cesta básica 
por vale alimentação. Na indi
cação, ele argumenta que uma 
enquete realizada no site da 
Associação dos Servidores Pú
blicos Municipais mostra que 
92% dos funcionários querem 
a troca. Nardeli diz que a von
tade do servidor deve ser res
peitada a partir de 2010.

CUSTOS
A cesta básica entregue 

pela Prefeitura de Lençóis é 
formada por 24 itens e custa 
R$ 58 para os cofres públicos. 
Para comprar os mesmos pro
dutos no supermercado, es
tudos da prefeitura mostram 
que a cesta não sairia por me
nos de R$ 72.

PESQUISA
O presidente da Associa

ção dos Servidores, Jonadabe 
José de Souza, defende a troca 
da cesta pelo tíquete. Segundo 
ele, o descontentamento é ge
ral. Além da enquete feita no 
site, e que para algumas pes
soas do governo Bel não tem 
representatividade, já que o 
servidor poderia votar quan
tas vezes quisesse, Jonadabe 
diz que começou uma pes
quisa por escrito. O servidor 
escreve o que prefere em uma 
cédula e põe na urna.

REAJUSTE
O presidente da Associação 

disse que alguns itens como 
carne seca, sardinha e farinha 
são os campeões das reclama
ções. Por outro lado, 80% dos 
funcionários retiram a cesta 
básica no primeiro dia que ela 
está liberada segundo aponta 
dados da prefeitura. Caso Bel 
faça a troca da cesta pelo tí- 
quete, será preciso aumentar 
o valor do benefício. Segundo 
Jonadabe, o tíquete deveria ser 
de, no mínimo, R$ 80.

RETOMADA
Ismael de Assis Carlos (PS

DB), o Formigão, presidente 
da Câmara de Lençóis Paulis
ta, apresentou requerimento 
que pede a retomada do ter
reno doado em 2008 para a 
empresa Masiero -  Engenha
ria Industrial, de Jaú.

DEVOLVA
De acordo com Formigão, 

a informação é de que a em
presa não virá para Lençóis. 
Formigão quer o terreno seja 
desmembrado e doado pa
ra empresas menores. "Tem 
muitas empresas da cidade 
querendo terra e isso não é 
possível porque a Masiero 
tem uma verdadeira chácara", 
declarou o presidente.

APOIO
O requerimento de For- 

migão ganhou o apoio de 
Nardeli. "Quando esse proje
to chegou aqui na Câmara a 
gente já previa que isso fosse 
acontecer", disse. "Agora, o 
que espero dos colegas dessa 
Casa é que vocês não aceitem 
mais nenhum projeto de re
tomada de terreno enquanto 
não resolver a questão desse 
terreno da empresa Masiero".

ÚNICO
O vereador Adilson Ber- 

nardes (PSDC) pede a im
plantação do bilhete único no 
transporte coletivo de Lençóis. 
"Conheço esse sistema em 
cidades grandes e funciona 
muito bem. E como a licita
ção do transporte público de
ve ocorrer de fato neste ano, 
acho que esse item poderia ser 
colocado no edital", explicou 
o vereador. "Vai facilitar bas
tante a vida de pessoas, por 
exemplo, que moram no bair
ro Nova Lençóis e querem ir 
para o Caju. No momento da 
baldeação fica mais simples e 
a pessoa não precisa ficar me
xendo com dinheiro". Hoje a 
passagem custa R$ 1,95.

OFICIAL
A Câmara de Igaraçu do 

Tietê aprovou na segunda- 
feira projeto de lei do verea
dor Donisete Cornachin (PV), 
que trata da proibição da co
locação de adesivos com lo
gotipos da administração em 
veículos públicos. Cornachin 
alega que quer evitar a troca 
da personalização do veículo 
cada vez que muda o prefeito. 
Pela lei, os veículos poderão 
ter apenas o brasão oficial do 
município e o nome da secre
taria ou departamento ao qual 
pertencem. Em Barra Bonita, 
projeto semelhante foi apro
vado no mês de março.

CALMARIA
Na sessão da segunda- 

feira, o clima corria tranquilo. 
Na pauta, indicações e reque
rimentos. De novidade, o PMS 
(Plano Municipal de Sanea
mento) que prevê a criação de 
uma autarquia para substituir 
a Sabesp (Companhia de Sa
neamento Básico do Estado 
de São Paulo) na distribuição 
de água e coleta de esgotos.

DISCUSSÃO
A criação da autarquia 

ainda vai dar muito o que 
falar. O vereador José Gino 
Pereira Neto (PSC), o Zezo 
,vive insistindo que é preciso 
saber o preço da água. Tanto 
que sugeriu ao presidente da 
Casa, Odair Álvares Funes 
(PT), o Sargento Funes, que 
convocasse audiência públi
ca para discutir o projeto, o 
que já aconteceu.

ESQUENTOU
As discussões sobre o PMS 

e a autarquia se mantiveram 
em temperatura amena. O 
clima esquentou depois de 
pausa para análise de três 
projetos que o prefeito Coo- 
lidge Hercos Júnior (PMDB) 
encaminhou para votação 
em urgência. Sargento Funes 
se irritou com nota que saiu 
no Jornal de Macatuba. Na 
sessão do dia 17 de agosto, 
o presidente trocou a ordem 
dos papéis e recomeçou a ler 
o requerimento que havia 
acabado de ser votado.

PERSEGUIÇÃO
Sargento Funes diz que 

está sendo perseguido pelo 
chefe de Gabinete de Coo- 
lidge, José Aurélio Paschoal 
(DEM), que segundo o pre
sidente, tem participação 
no Jornal de Macatuba. Não 
adiantou o jornalista Cristia- 
no Guirado dizer que ele é 
que tinha sido o responsável 
pela nota. Sargento Funes 
afirmou que é a segunda se
mana consecutiva que é mo
tivo de chacota pela coluna 
'Bastidores' e que não aceita 
isso. Para deixar claro o seu 
descontentamento, apontou 
alguns erros de português 
do jornal. "Eu errei, mas não 
tenho revisão. Ele (se refe
rindo a Paschoal) também 
erra", emendou.

"Achei bom e interessan
te a reposição de aulas. 
Querendo ou não temos 
que repor algumas ma
térias e algumas aulas 
são legais".

Tainara Caroline 
Pasqualinotto, estudante

"Eu gostei de repor aulas 
porque tem poucas maté
rias, são mais explicati
vas e a gente presta mais 
atenção".

Bruna Elisa Ferreira,
estudante

"As aulas são mais pro
dutivas, eu presto mais 
atenção e tenho mais 
aproveitamento. Fico 
mais atenta".

Rafaela dos Santos 
Gabriel, estudante

Uma placa com sinal de pare está confundindo os motoristas que trafegam pelas ruas 13 de Maio e 7 de 
Setembro confluência com a avenida Rui Barbosa, no centro da cidade de Agudos. É que as placas com o 
aviso de pare estão colocadas junto aos semáforos que foram instalados recentemente. Mesmo com sinal 
verde, tem muito motorista parando nas esquinas.

F R A S E
"O desprestígio 
da Câmara é 
grande e o que 
estamos falando 
não está adian
tando nada. Es
tamos falando 
para nós mes
mos. Acho que 
a gente precisa 
começar a con
vocar os respon
sáveis por deter
minadas pastas 
para virem até 
aqui e responder 
nossas dúvidas",
Claudemir da Rocha Mio (PR), 

o Tupã, vereador e líder da
prefeita na Câmara

P A R A  P E N S A R
"Em nossa pátria, 
aonde o partidaris
mo impera, é vulgar 
a aparição de políti
cos desiludidos, mu- 
mificados em vida, 
e acurvados ao peso 
de antigas crenças, 
derrocadas."

Euclides da Cunha
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L E G I S L A T I V O

Reclamações em bloco
________ Da  Re d a ç ã o ___________

Descontente com a ad
ministração da prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) há algum 
tempo, o vereador Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (DEM) 
esquenta o tom das críticas 
e coloca a base política da 
prefeita em xeque. Base que 
deveria defender, mas que 
também criticou a prefeita na 
sessão da Câmara de segun
da-feira 24.

Dessa vez, Ticianelli Ju
nior foi além: reclamou de 
ações de governo e fez críti
cas pessoais a Bel. "Como é 
que fica a pessoa que estava 
prestes a ser chamada para 
o cargo? A prefeita não deu 
muita importância para isso 
e deve estar tranquila porque 
nasceu num berço de ouro. 
Ela precisa lembrar que está 
lá porque o Marise a apoiou e 
qualquer um de nós aqui po- 
deria ser prefeito com o apoio 
dele. Nos quatro anos em que 
estiver aqui vai haver um ve
reador apressado e que cobra 
o Poder Executivo para fazer 
as coisas certas", disparou da 
tribuna da Câmara.

A revolta de Júnior Ticia- 
nelli tem dois motivos que ele 
faz questão de revelar: o dire
tor de Esportes José Lenci Ne
to e a não prorrogação de um 
concurso público para agente 
de conservação e limpeza para 
o bairro rural de Alfredo Gue
des, base eleitoral do vereador.

Há algumas semanas, Ti
cianelli não poupa críticas 
para Zé Lenci. Ele quer o di
retor fora da administração e 
nos bastidores chegou a ame
açar com pedido de instaura
ção de uma CEI (Comissão 
Especial de Inquérito) para 
apurar a gestão do diretor de 
esportes. Ameaçou e parece 
ter desistido.

Zé Lenci ocupa o cargo de 
diretor de Esportes desde o 
segundo mandato do gover
no do ex-prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB). Antes, no 
primeiro mandato foi coor
denador de Esportes. Nesta 
época, o diretor da pasta era 
Luiz Carlos Trecenti (DEM), 
hoje vice-prefeito.

Ticianelli, Zé Lenci e Luiz 
Carlos são do mesmo par
tido. O vereador é o único 
representante da legenda do 
vice-prefeito no Legislativo. 
Foi eleito graças à soma dos 
votos da legenda do DEM.

Já a revolta sobre a não 
prorrogação do concurso atin
ge em cheio seu reduto elei
toral. Ticianelli é dentista da 
rede pública de Saúde e atua 
em Alfredo Guedes há alguns 
anos. Construiu uma base po
lítica no bairro e alega que a 
decisão sobre o concurso o te- 
ria prejudicado politicamente.

Da tribuna da Câmara, Júnior Ticianelli dispara críticas contra a prefeita Bel Lorenzetti; coro de 

reclamações é engrossado por outros vereadores da base governista e também da oposição

Júnior Ticianelli critica prefeita Bel Lorenzetti e atira contra José Lenci; líder do governo, Tupã engrossa coro de reclamações

Vereadores da situação alegam que 
indicações não são atendidas por Bel

O descontentamento com 
algumas ações da adminis
tração da prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) não é motivo de 
críticas apenas de Gumercin- 
do Ticianelli Júnior (DEM). 
Vereadores da base situacio
nista ouviram as declarações 
de Ticianelli e não saíram em 
defesa da prefeita. Pelo con
trário, alguns aproveitaram o 
momento e seguiram a mes
ma linha.

Claudemir Rocha Mio 
(PR), o Tupã, líder da pre
feita no Legislativo, foi o 
primeiro a falar. "O despres
tígio da Câmara é grande e o 
que estamos falando não es
tá adiantando nada. Estamos 
falando para nós mesmos. 
Acho que a gente precisa

começar a convocar os res
ponsáveis por determinadas 
pastas para virem até aqui e 
responder nossas dúvidas. 
Fazemos indicações, mas os 
papéis ficam lá, de um lado 
para outro, e ninguém re
solve nada", desabafa Tupã. 
"Nós somos vereadores e 
precisamos saber o que está 
acontecendo".

O vereador também co
brou uma postura dos cole
gas de Casa. "Também não 
podemos ficar acusando sem 
saber o que está acontecendo. 
Acho importante, nas reuni
ões que temos mensalmente 
com a prefeita, dizer o que 
realmente pensamos. Não 
adianta na frente dela dizer 
que está tudo bem e depois

ficar criticando", sugeriu.
As indicações não aten

didas também são alvos de 
reclamações do vereador 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna. "Até agora 
são 329 indicações feitas no 
ano e nem 10% delas foram 
atendidas pelos diretores da 
prefeita", lamenta. "Estão di
zendo por aí que estou me 
tornando vereador da opo
sição, mas quero apenas res
saltar que não abaixo a cabe
ça para ninguém. Ou eu sou 
o Juruna ou não sou".

Também da base situa
cionista, Matheus Trecenti 
Capoani (PSDB), o Pirikito, 
reclamou da forma como são 
respondidos requerimentos. 
"Vejo a Prefeitura como uma

empresa e se a coisa não anda 
bem, tem que mandar embo
ra o funcionário", disse.

Nardeli da Silva (PV), 
que não é da situação, mas 
que com frequência elogia 
a administração da prefeita 
Bel, mudou o discurso na úl
tima segunda-feira. "Desde o 
início do ano fiz apenas a in
dicação da instalação de um 
braço de luz e até hoje ainda 
não fui atendido. Se a gente 
dependesse de obras e outros 
setores para se promover, 
não ganhava a eleição nunca 
mais", comentou. "Essa Casa 
está desmoralizada perante 
a administração. Tem lugar 
por aí que o vereador fala e 
todo o mundo treme. Mas 
aqui não estão nem aí".

Apesar de ter sido eleito 
na base política da prefeita, 
diz que nunca é atendido em 
seus pedidos. Além de Ticia- 
nelli, outros vereadores, alia
dos e de oposição criticaram 
a atual administração.

As reclamações do vere-

ador foram publicadas na 
edição de O  ECO do último 
sábado e, segundo ele, o as
sunto valeu uma repreensão 
por parte da prefeita. "Tive 
que escutar que sou apressa
do, não tenho paciência e que 
faço as coisas correndo", dis-

se o vereador se referindo à li
gação que recebeu da prefeita 
Bel na sexta-feira 21, à tarde. 
"Mas se sou assim é porque 
tem gente dentro da Prefei
tura que é muito paciente e 
despreocupada com as coisas. 
Se a gente não fica de olho no

bairro que prestamos serviço, 
a coisa não anda. E esse vaci
lo da administração infeliz
mente vai atingir sete ou oito 
famílias que tinham pessoas 
esperando para serem chama
das", reclama o vereador De
mo ao se referir ao concurso.

Respeitar 
não é dizer 
sempre 'sim', 
diz prefeita

A prefeita de Lençóis 
Paulista, Bel Lorenzetti 
(PSDB), ressaltou que 
respeita a Câmara de 
Vereadores de Lençóis 
Paulista e que apesar das 
críticas continua de por
tas abertas para atender 
e ouvir os integrantes do 
Poder Legislativo, mas 
que isso não significa di
zer sempre 'sim'. Na tarde 
de ontem, teve a reunião 
mensal com os vereado
res. Mas apenas cinco 
compareceram: o pre
sidente da Casa, Ismael 
Assis Carlos (PSDB), o 
Formigão, Adilson Acá- 
cio (PMDB), Adilson 
Bernardes (PRTB), Car
los Pacola (PV) e Nardeli 
da Silva (pv ). Coinci
dência ou não, apenas 
Formigão foi eleito no 
palanque da prefeita.

"Continuo de portas 
abertas e pronta para rece
ber os vereadores. O que 
eles precisam saber é que 
as indicações só podem 
ser atendidas se houver 
disponibilidade de tem
po e dinheiro", comen
tou Bel. "Esses oito meses 
tem sido difíceis porque 
precisamos dar continui
dade a todos os serviços 
e adequar as nossas ações 
ao novo orçamento".

A prefeita, que con
duz pessoalmente as 
conversas políticas entre 
Poder Executivo e Legis
lativo, afirma que res
peita os vereadores, mas 
que isso não significa 
dizer 'sim' sempre. "Sei 
da importância deles 
para o processo admi
nistrativo e político den
tro da cidade, mas meu 
respeito não se traduz 
em atender prontamen
te todos os pedidos", 
declara. "Preciso passar 
todas as indicações por 
um filtro que depende 
de muitas coisas".

Quanto às reclama
ções do vereador Gu- 
mercindo Ticianelli Jú
nior (DEM), em relação 
ao diretor de Esportes, 
José Lenci Neto, Bel foi 
breve: "o Zé Lenci é o di
retor de Esportes".



R E F O R M A

Espaço
novo
Legião Feminina de Lençóis ganha 

reforma completa; espaço será 

reinaugurado hoje à noite Espaço externo ganhou cobertura total e vai abrigar as meninas antes do início das aulas; entidade arcou com os custos da obra

V ITOR GODINHO

Com o objetivo de aco
modar melhor as mais de 150 
adolescentes atendidas pela 
Legião Feminina de Lençóis 
Paulista, a sede da entidade 
ganhou uma reforma com
pleta, que inclui mudança na 
fachada, cobertura de áreas 
externas, pintura e troca de 
todo mobiliário. A presidente 
da entidade, Maria de Lourdes 
Sasso Silva, diz que a reforma 
marca um momento históri
co por se tratar da realização 
de um sonho antigo. "Eu sou 
presidente da Legião há mais 
de cinco anos e, desde que 
assumi, a entidade já preci
sava de uma reforma e agora, 
a duras penas, consegui reali
zar esse sonho", conta. A so
lenidade de inauguração está 
marcada para hoje, às 20h. 
Os convidados serão rece
bidos na sede já reformada. 
A entidade foi fundada em 
1980. Como o material foi 
comprado aos poucos, o va

lor total da reforma não havia 
sido divulgado até ontem.

De acordo com a presi
dente, a reforma foi realizada 
integralmente com recursos 
próprios. Maria de Lourdes 
explicou que todas as empre
sas em que as legionárias atu
am recolhem um valor que 
é repassado diretamente à 
Legião Feminina. Foi preciso 
juntar dinheiro por aproxi
madamente cinco anos para 
fazer a reforma.

Maria de Lourdes comen
tou que a Legião recebe re
passes da Prefeitura de Len
çóis, mas que por lei não po
de utilizar esse dinheiro para 
aumentar seu patrimônio. A 
verba tem que ser usada pa
ra custear despesas relacio
nadas às legionárias. "Com 
o dinheiro da prefeitura nós 
custeamos alimentação, ves
tuário, coisas relacionadas di
retamente à legionária, o que 
nos ajuda bastante, é verdade. 
Afinal esse dinheiro nós eco
nomizamos e pudemos utili-

zá-lo para tirar do papel essa 
reforma", ressalta.

A reforma contemplou 
toda estrutura da sede. Logo 
na entrada já é possível no
tar as modificações. O portão 
grande que ficava no local e 
estava sempre aberto deixan

do a parte interna totalmente 
exposta foi trocado por um 
portão menor e eletrônico. 
"Assim nós controlamos me
lhor quem entra e quem sai 
daqui", diz a assistente social 
Genaina Galli.

A área onde as legionárias

Sala onde as adolescentes fazem curso de cabelo e manicure

ficavam para aguardar o iní
cio das aulas recebeu cober
tura. "Esse era um problema 
grande. As meninas chegam e 
muitas vezes não tinham on
de ficar, quando estava cho
vendo então era uma correria. 
Agora faça chuva ou sol elas 
estão bem acomodadas aqui. 
Inclusive esse espaço deverá 
ser utilizado para as aulas de 
artesanato", argumenta Maria 
de Lourdes.

Na parte interna, o piso 
de todas as salas foi trocado. 
A cozinha ganhou novos ele
trodomésticos e o mobiliário 
de toda escola é novo. "Antes 
nós tínhamos tudo adapta
do. Todas as coisas que pos
suímos vinham de doações 
e já estavam bem antigas. O 
fogão tinha vazamentos, a 
geladeira não fechava e ago
ra estamos com tudo novo. 
Mesas, cadeiras e eletrodo
mésticos foram trocados", 
completa a presidente.

As salas de aula vão con
tar com placas que dão nome

aos espaços. Uma sala recebe 
o nome de Zélia Sasso Brega, 
primeira funcionária da Le
gião Feminina, e de duas pro
fessoras que fizeram história: 
Marta Dalben Conti e Adahir 
Grassi Nelli.

Um quadro de Horácio 
Moretto, desenvolvido com 
carpete e que forma o sím
bolo da Legião Feminina, 
também retornou a seu es
paço habitual e ganhou res
tauração completa. "Com o 
passar do tempo o carpete 
pegou umidade e foi ficando 
meio deformado e agora ele 
está lindo novamente", opi
na Genaina.

"Todas as salas foram 
reformadas, os banheiros 
reformulados pensando to
talmente no bem estar das 
meninas que estão e que vão 
passar pela Legião. Eu acho 
que esta é uma entidade mui
to importante para a cidade e 
merecia uma aparência e um 
cuidado melhor", finaliza 
Maria de Lourdes.

ALFREDO GUEDES
Oficina de 
Costura abre 
inscrições na 
segunda

Vão começar as inscrições 
para a Oficina de Costura Pa- 
tchwork no Centro Educativo 
Dona Isabel Zillo, no bairro 
rural de Alfredo Guedes. As inte
ressadas devem fazer o cadastro 
de 31 de agosto a 11 de setem
bro, na sub-prefeitura, com Elia- 
na Aparecida Antonio Zafani. 
Serão disponibilizadas 10 vagas.

De acordo com informa
ções da diretoria de Assis
tência e Promoção Social, a 
oficina funcionará de segun
da, terça e quarta-feira, das 
13h30 às 16h30, a partir do 
dia 21 de setembro.

O objetivo do projeto é 
atender mulheres que estão 
inscritas no programa Bolsa 
Família e possibilitar a geração 
de renda e inclusão social e 
profissional das participantes.

Os equipamentos foram 
adquiridos com recursos do 
Fundo Social de Solidariedade 
do Estado. A oficina vai pro
duzir peças para cama, mesa e 
bordado, bolsas e sacolas eco
lógicas com bordados e apli
cações em patchwork.

a d m i n i s t r a ç ã o

Prefeitura compra cinco veículos zero quilômetro
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista incorporou cinco 
novos veículos à frota com 
investimento de R$ 206,1 
mil. Foram comprados 
dois Fiat Uno, um Fiat Sie- 
na, um Ford Courier e uma 
Peugeot Boxer, adaptada 
para transporte de cadei- 
rantes. Todos os veículos 
são zero quilômetro.

O Ford Courier será 
usado para as atividades 
do setor de Patrimônio da 
Diretoria Administrativa, 
o Siena irá para a Diretoria 
de Saúde e os Fiat Uno se
rão usados pelas Diretorias 
de Educação e Assistência 
e Promoção Social.

A van Peugeot Boxer é 
adaptada e era uma grande 
necessidade da Diretoria 
de Saúde. Será usada para 
o transporte de pacientes 
que são atendidos em ci
dades da região. O veículo 
tem capacidade para oito 
pessoas e dois cadeirantes. 
Possui elevador hidráulico 
que permite o acesso das 
pessoas portadoras de ne
cessidades especiais. Com 
isso, a Prefeitura conta

A van Peugeot Boxer tem capacidade para levar dois cadeirantes; veículo é uma das novidades na frota apresentada ontem

com dois veículos adaptados 
para o transporte de defi
cientes e que necessitam de 
atendimento fora de Lençóis 
Paulista.

Este é o segundo lote de 
veículos adquiridos pela Ad-

ministração Municipal. No 
mês de março, a Prefeitura já 
havia investido R$ 394,4 mil 
na compra de um caminhão, 
três picapes e duas Kombis.

A Diretoria de Educação 
também recebeu um ôni-

bus zero quilômetro para o 
transporte de alunos da rede 
municipal de ensino. Foram 
investidos R$ 278 mil na 
aquisição do veículo com ca
pacidade para 45 lugares. O 
coletivo possui uma poltro-

na para acomodar pessoas 
com deficiência física e se
rá equipado para atender 
as normas de acessibilida
de com estribo desenvolvi
do para facilitar a entrada 
e elevador de acesso.

à SERVIÇO AUTONOMO DE AGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO N° 01/2009

RETIFICAÇÃO

O Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista - SAAE, Esta
do de São Paulo, por seu Diretor que este subscreve, FAZ SABER que no 
anexo II - PROGRAMAS BÁSICOS SUGERIDOS, para o cargo de CON
DUTOR DE VEÍCULOS AUTOMOTORES ficam excluídos os itens:
“04 - Regras básicas de servidor público
05 - Normas de comportamento em serviço público”
As demais informações continuam inalteradas.

Lençóis Paulista, 26 de agosto de 2009.

JOSÉ ANTONIO MARISE
Diretor do SAAE

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de Agosto de 2009. Na página A4. 
Valor da publicação R $ 86,36.
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A C I D E N T E

Descuido
ao volante
Caminhão não respeita placa de pare, bate em carro e invade 

farmácia; por sorte, ninguém passava no local no momento

V ITOR GODINHO

Um acidente ocorrido na 
manhã de ontem deixou boa 
parte do centro comercial de 
Lençóis Paulista interdita
do por mais de cinco horas 
causando transtorno para os 
lojistas e para o trânsito do 
local. Um caminhão subia 
pela rua Joaquim Anselmo 
Martins, não respeitou a pla
ca de pare e bateu em um car
ro que seguia pela rua XV de 
Novembro. Após a colisão, 
o motorista perdeu o con
trole do caminhão e entrou 
em uma farmácia que fica na 
esquina. O susto foi grande, 
mas ninguém ficou ferido. 
O  acidente ocorreu por volta 
das 6h30 e o movimento na 
rua ainda era pequeno.

O motorista do caminhão 
Mercedes Benz, placas BWK 
3642, de Tupã, Nelson Yotiro 
Ueda, 53 anos, disse à polícia 
que por ser de fora da cidade 
achou que fosse sua preferen
cial e acabou não vendo a pla
ca de pare.

Já Emerson Luiz Ortega 
que conduzia o Fiat Palio, 
placas DXZ 0573, de Lençóis 
Paulista, disse que foi surpre
endido pelo caminhão e que 
não teve tempo de desviar. 
"Quando eu percebi, o cami
nhão já estava em cima. Por 
sorte bateu na frente e não 
na minha lateral. Na hora 
eu fiquei com o corpo meio 
dolorido, mas agora já estou 
melhor", disse. Ortega estava 
sozinho no Palio.

O estrago na fachada e na

parte interna da farmácia foi 
grande. Uma parte da pare
de e a porta de vidro ficaram 
completamente destruídas. 
Algumas prateleiras de expo
sição de produtos caíram e 
diversos objetos ficaram jo
gados no chão.

Com o acidente, a circu
lação de veículos pelo local 
ficou impedida por quase cin
co horas, o que gerou grande 
transtorno para lojistas e mo
toristas que precisavam passar 
ou trabalhar nas imediações. 
O caminhão só foi retirado 
por volta das 11h30, quando o 
trânsito foi liberado.

A polícia técnica foi acio
nada, mas demorou muito pa
ra chegar, o que atrasou ainda 
mais os trabalhos para remo
ção do caminhão.

Caminhão cruza a XV de Novembro, bate em carro e invade farmácia; acidente parou o trânsito

CONSERTO
Logo após a 
retirada do 
caminhão de 
dentro da farmácia, 
uma equipe 
de pedreiros 
entrou em ação.
No começo da 
noite de ontem, 
já começavam 
a levantar as 
paredes. O serviço 
só seria concluído 
depois que o 
local estivesse 
completamente 
fechado.

s e g u r a n ç a

Lençóis vai ter Força Tática, diz comandante da PM
O comandante do 4° Ba

talhão da Polícia Militar do 
Interior, tenente-coronel Be
nedito Roberto Meira, afir
mou que já encaminhou para 
o comando da polícia em São 
Paulo estudo comprovando a 
necessidade do Programa For
ça Tática em Lençóis Paulista. 
O anúncio aconteceu na tarde 
de ontem em uma reunião 
com os vereadores Claudemir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã, e 
Manoel dos Santos Silva (PS
DB), o Manezinho, na sede do 
batalhão, em Bauru. Segundo 
Meira, com base nos índices 
criminais, principalmente os 
relacionados a roubos, Len
çóis já comporta uma equipe 
especial. Na terça-feira, Ma- 
nezinho, Tupã e Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o Juru- 
na, estiveram com o secretário 
de Segurança Pública.

"Em Lençóis, nós temos 
os indicadores criminais que 
preocupam. Na comparação 
de janeiro a julho de 2008 
nós tivemos a ocorrência de 
30 roubos no município de 
Lençóis Paulista. Neste perío
do de janeiro a julho de 2009 
nós tivemos 96 ocorrências da 
mesma natureza e isso é algo 
significativo, é algo que sem 
dúvida tem nos preocupado", 
explicou o tenente-coronel. 
"Por isso, nós estamos pro
pondo ao comando da Polícia 
Militar e justificando da neces-

sidade da criação de um grupo 
da Força Tática na 5® Compa
nhia", completa.

O comandante explicou 
que a diferença da Força Tá
tica para o policiamento nor
mal consiste que esse tipo de 
policiamento é especializado 
em ocorrências de alto risco, 
com é o caso do roubo, por 
exemplo. "São ocorrências 
em que há o emprego de ar
ma de fogo, há o emprego 
de violência e ameaça, é uma 
ocorrência constrangedora e 
que coloca em risco a vida do 
cidadão", comenta.

A criação do Grupo de For
ça Tática em Lençóis Paulista 
não garante maior número 
de policiais nas ruas, afirmou 
Meira. Ele disse que o Estado 
vai destinar as viaturas e ma
teriais específicos da equipe, 
mas os policiais serão os mes
mos que fazem o policiamen
to normal que já tenham o 
curso que é exigido para atuar 
na área. "É bom lembrar que 
a Força Tática de Bauru está 
ajudando em Lençóis e com 
isso conseguimos reduzir nos 
últimos meses os índices de 
criminalidade no município. 
Então quando for instalada 
a equipe em Lençóis, acre
dito que vai melhorar ainda 
mais", argumenta.

p r a z o
O tenente-coronel afir-

R E F O R M A

Estádio do Bregão terá 
gramado recuperado

A Diretoria de Esportes 
e Recreação começou nes
ta semana mais uma etapa 
do projeto de revitalização 
no estádio municipal Ar- 
changelo Brega, o Bregão. 
As equipes trabalham na 
recuperação do gramado 
do estádio e na readequa- 
ção do calçamento da área 
externa. A previsão é que 
os serviços estejam con
cluídos dentro de 30 dias.

Além da recuperação 
do gramado, a adminis
tração municipal já con-

cluiu uma série de me
lhorias. O estádio ganhou 
um novo espaço para o 
funcionamento do Recan
to dos Atletas.

A tribuna e os aloja
mentos também foram 
reformados e ganharam 
nova pintura. A prefeitura 
construiu uma rampa para 
o acesso de pessoas com 
necessidades especiais. O 
alambrado defronte a ar
quibancada coberta foi 
retirado para dar mais co
modidade aos torcedores.

Tenente-coronel Meira durante reunião com os vereadores lençoenses Manezinho e Tupã; município pede efetivo da Força Tática

mou que não pode divulgar 
um prazo para a implantação 
da Força Tática em Lençóis 
Paulista porque esse proces
so já não esta mais em suas 
mãos. "Eu não posso afiançar 
um prazo porque isso não de
pende mais de nós. O traba

lho que tínhamos que fazer, 
nós já fizemos, realizamos o 
estudo e elaboramos a pro
posta. E vai depender obvia
mente dos estudos feitos em 
São Paulo. Eu acredito que 
essa audiência que os vere
adores tiveram com o secre

tário de Segurança Pública, 
sem dúvida, vai agilizar esse 
processo", diz.

ENCONTRO
Na última terça-feira, Ma- 

nezinho, Tupã e Juruna tive
ram uma audiência com o

secretário de Segurança Pú
blica, Antonio Ferreira Pinto, 
para reiterar o pedido de mais 
policiais para o município. O 
trio foi ciceroneado pelo de
putado Pedro Tobias (PSDB) e 
entregou um abaixoassinado 
pedindo reforço policial.



A P A E

Debate
excepcional
Gripe suína atrapalha Semana do 

Excepcional em toda a região; Apae 

de Agudos promove palestras e 

debates no Rotary até amanhã

Ká t ia  Sa r t o r i

A gripe suína mexeu até 
com a programação da Sema
na do Excepcional na região. 
Muitas entidades que cuidam 
de pessoas com deficiências 
físicas ou mentais tiveram 
que abrir mão da programa
ção porque precisavam repor 
aulas ou porque preferiram 
evitar aglomerações em am
biente fechados num momen
to em que é alto o contágio da 
doença.

A Apae (Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais) 
de Agudos é exceção à regra 
e vai discutir temas ligados 
aos direitos dos excepcionais 
durante três dias. O evento 
acontece até amanhã na sede 
do Rotary. Segundo a diretora 
da entidade, Rosane Alcarde 
Rudine, além de discutir aces
sibilidade e outros direitos do 
excepcional, os alunos tam
bém vão mostrar seu talento 
em apresentações artísticas.

A abertura do evento acon
teceu na manhã de ontem. Es
te ano o tema debatido será: 
'Acessibilidade: participação
da sociedade no acolhimen
to e na garantia do acesso da 
pessoa com deficiência'. No 
primeiro dia teve palestra 
com Jair Paludeto, presidente 
da Apae de Agudos, e com o 
promotor de Justiça Neander 
Antonio Sanches.

Hoje a programação co
meça às 13h30, com apresen
tação cultural dos alunos da 
Apae de Agudos. Depois tem 
palestra com a professora da 
Unesp em Bauru, Vera Lúcia 
Messias Fialho Capellini. Ela 
é doutora em Educação Espe
cial pela Universidade Federal 
de São Carlos. Vera traz para 
o debate a inclusão da pessoa 
com deficiência e os contextos 
de aprendizagem.

Amanhã a programação 
começa às 7h30 e vai até a ho
ra do almoço. Logo na abertu
ra tem mais apresentação dos

Rotary sedia Semana Nacional do Excepcional em Agudos; as atividades de hoje começam às 13h30 e seguem até o final da tarde

alunos da Apae. Em seguida, 
tem palestras que vão discutir 
a acessibilidade. A primeira 
é com os pedagogos Marina 
Grava e Fernanda Bergamo, 
sobre o tema 'Acessibilidade 
Arquitetônica'. Em seguida, a 
psicóloga Harrieter Alexandra 
Rodrigues e a assistente social 
Jeanete Aparecida Ferri Pereira 
falam sobre 'Perfil do muni
cípio de Agudos -  avaliação 
doméstica de acessibilidade 
arquitetônica e instrumental'.

REGIÃO
Em Macatuba, a Semana

Nacional do Excepcional foi 
lembrada com um almoço, 
oferecido no domingo, e pa
lestras voltadas para os profis
sionais que atuam na Apae do 
município.

Em Lençóis, a semana foi 
de reposição de aulas já que 
a rotina da Apae também foi 
alterada por causa da epide
mia de gripe suína. O tema foi 
discutido internamente pelos 
profissionais.

Em toda a região, as Apaes 
evitaram promover palestras 
para evitar aglomerações em 
locais fechados.

Ontem teve sessão extraordinária na Câmara de Agudos; projetos enviados pelo prefeito Everton foram aprovados com urgência

Em sessão extra, vereadores 
votam projetos em urgência

Os vereadores de Agudos 
voltaram a se reunir ontem 
pela manhã, em uma sessão 
extraordinária. Entraram para 
votação em regime de urgência 
projetos enviados pelo prefei-

to Everton Octaviani (PMDB). 
Todos os projetos foram apro
vados por unanimidade.

Os vereadores aprovaram 
a construção de um anexo 
no Fórum local para que seja

instalada a Segunda Vara no 
município. O outro projeto 
autoriza a contratação de 11 
merendeiras, aprovadas em re
cente concurso. A maioria vai 
atuar no setor de Educação.

Os vereadores também de
ram aval para que o prefeito 
Everton parcele a dívida da 
Prefeitura com o INSS (Insti
tuto Nacional de Seguridade 
Social) em 120 meses.

M A C A T U B A

PAE realiza duas palestras do 
programa 'Venda Melhor'

Para o próximo mês, o 
PAE (Posto Sebrae de Aten
dimento ao Empreendedor) 
de Macatuba agendou duas 
palestra do programa 'Venda 
Melhor': "Como estimular 
suas vendas" e "Como orga
nizar a sua loja para vender

mais". As palestras acontecem 
nos dias 1° e 2 de setembro, 
às 19h, no Condomínio Em
presarial de Macatuba.

As palestras são gratuitas e 
as vagas limitadas. Quem qui
ser também pode doar um li
tro de leite longa vida. Os ali-

mentos serão revertidos para 
os Voluntários do Câncer.

Segundo Fernanda Célia 
Ribeiro, agente de Desenvol
vimento do PAE, as palestras 
apostam no diferencial na ho
ra do atendimento corpo a cor
po, focando um atendimento

personalizado ao seu cliente.
As inscrições podem ser 

feitas no PAE, que funciona 
na rua Nove de Julho, próxi
mo à Prefeitura, pelo telefo
ne (14) 3298-2264 ou ainda 
pelo e-mail pae@macatuba. 
sp.gov.br.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Lei 3.980 de 26.08.2009.......................................Altera dispositivo da Lei
Municipal n° 2.122, de 6 de março de 1990.
Lei 3.981 de 26.08.2009.....................................Implanta o Programa de
Manutenção da Frota Oficial do Município e dá outras providências. 
Lei 3982 de 26.08.2009........................................Estabelece procedimen
tos de controle ambiental para a utilização de produtos e subprodutos 
de madeira de origem nativa em obras e serviços de engenharia contra
tados pelos órgãos da administração direta e indireta do município.
Lei 3.983 de 26.08.2009.....................................Institui a Educação Am
biental como tema transversal no currículo pleno das escolas perten
centes a rede municipal de ensino de Lençóis Paulista.
Lei 3.984 de 26.08.2009..... Autoriza a abertura de
crédito especial no valor de R$ 13.800,00 para ocorrer com as despesas 
referente ao Programa Brasil Alfabetizado/MEC.
Lei 3.985 de 26.08.2009.......................................... Autoriza a celebrar
convênio com a Associação Nossa Senhora da Piedade, visando a 
transferência de recursos financeiros, a título de subvenção social, para 
execução do Programa Acolher é Vida.
Lei 3.986 de 26.08.2009................................. Promove alteração na Lei
Municipal n.° 3.332, de 4 de novembro de 2003 e posteriores altera
ções, que dispõe sobre a criação, composição e funcionamento do Con
selho Tutelar do Município de Lençóis Paulista.
Decreto 347 de 17.08.2009..............................Dispõe sobre a suplemen-
tação de verbas do orçamento vigente no valor de R$ 138.620,00.
Decreto 348 de 17.08.2009.................................... Dispõe sobre a suple-
mentação de verbas do orçamento vigente no valor de R$.316.887,10.
Decreto 349 de 17.08.2009................................... Acrescenta dispositivo
na Tabela de Preços Públicos.
Decreto 352 de 26.08.2009...................................  Abre, nos termos da
Lei Municipal n° 3.984 de 26.08.2009, crédito especial no valor de R$ 
13.800,00 para ocorrer com as despesas referente ao desenvolvimento 
do Programa Brasil Alfabetizado/MEC.
Portaria 788 de 21.08.2009................................... Convalida o afastamen
to concedido para tratamento de saúde a Norberto Antonio Geraldo 
Junior, Vigilante.
Portaria 789 de 21.08.2009............................... Autoriza a Igreja Presbi
teriana Renovada a utilizar a Praça da Bíblia.
Portaria 790 de 21.08.2009......................................... Autoriza o uso da
Praça Adelaide Sousa Trindade de Vasconcelos à Igreja Evangélica 
Pentecostal Caminho da Paz.
Portaria 791 de 21.08.2009...............................................Exonera Otacílio
Antonio de Sousa do cargo de Mecânico-pedido.
Portaria 792 de 24.08.2009.....................................Convalida afastamen
to, para tratamento de saúde, concedido a Rafael Aparecido Franco, 
Encarregado de Equipe.
Portaria 793 de 24.08.2009........................... Convalida o afastamento,
para tratamento de saúde, concedido à Eliane Cristina Leme, Agente 
de Saúde.
Portaria 794 de 24.08.2009........................... Concede licença gestante à
Eliane Cristina Leme, Agente de Saúde.
Portaria 795 de 25.08.2009................................Revoga a Portaria n° 743
de 13.08.2009.
Portaria 796 de 26.08.2009................................Nomeia Graziele Raiza
dos Santos Ferreira para o cargo de Telefonista.
Portaria 797 de 26.08.2009...............................Nomeia Cristiane Fernan
da Xavier Frias para a função temporária de Professor de Educação 
Básica II.
Portaria 798 de 26.08.2009........................... Nomeia Alessandra Castelha
no Belei para a função temporária de Professor de Educação Básica I. 

Lençóis Paulista, 26 de agosto de 2009.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 120/2009 -  Processo n° 193/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de material de higiene pesso
al - Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
09 de setembro de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se dispo
nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 26 de agosto de 2009. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 119/2009 -  Processo n° 192/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de alcool combustível - Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 09 de 
setembro de 2009 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 26 de agosto de 2009. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 27 de Agosto de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 345,21.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


Ká t ia  Sa r t o r i

Aula de sábado. A medida 
já está em vigor para alunos da 
rede estadual e algumas esco
las privadas e também deve ser 
adotada pelas escolas munici
pais como forma de reposição. 
O recesso de julho foi esticado 
até o dia 17 de agosto por cau
sa da pandemia de gripe suína 
no Estado de São Paulo e em 
outros estados da região Sul e 
Sudeste. O segundo semestre 
letivo vai terminar no dia 22 
de dezembro na maioria das 
escolas da região.

Na rede estadual, o sábado 
22 foi dia de aula para muitos 
alunos. Na lousa e no caderno, 
conteúdo que ainda não foi da
do. É preciso repor 13 dias leti
vos. Por enquanto a criançada 
não se incomodou em assistir

Aula aos sábados
Para repor aulas, alunos da rede estadual começam a frequentar a escola também 

aos sábados; Diretoria de Educação de Lençóis Paulista define hoje calendário

aula seis dias por semana. "A 
aula passou rápido", brinca 
Tiago Fernandes da Silva, alu
no da quinta série da escola 
Rubens Pietraróia.

Em Lençóis Paulista, as re
posições na rede municipal 
começam no dia 5 de setem
bro. Entretanto, a Diretoria de 
Educação ainda não definiu o 
calendário de atividades. Em 
reunião que está marcada para

hoje, os profissionais vão de
finir a grade de reposição e os 
dias que as crianças terão que 
comparecer à escola.

Em Macatuba, a reposição 
para os alunos da educação in
fantil e ensino fundamental de 
primeira à quarta série começa 
no sábado 29. Além dos sába
dos, em 15 de outubro (dia 
do professor) e 28 de outubro 
(dia do funcionário público),

que constavam como feriado 
no calendário escolar de 2009, 
vai ter aula. Aos sábados as au
las da educação infantil terão 
horário diferenciado: das 7h30 
às 10h30, para quem estuda 
manhã,e das 12h30 às 15h30, 
para quem estuda à tarde. Os 
horários do ensino fundamen
tal aos sábados é das 7h àsllh 
e das 12h às 16h.

Também haverá reposição

para os alunos das creches de 
Macatuba. Alunos da creche 
Santo Antonio vão repor au
la na escola municipal Wal- 
domiro Fantini. Crianças da 
creche Desidério Minetto vão 
frequentar a escola Odila Galli 
Lista. Alunos da Casa da Crian
ça Cristo Rei terão aula no Caic. 
Para reposição das turmas do 
EJA (Educação de Jovens e 
Adultos) haverá acréscimo de

30 minutos nas aulas.
Em Areiópolis, o recesso só 

começa em 24 de dezembro. 
No dia 23 ainda tem atribui
ção. A Diretoria de Educação 
também já estipulou calendá
rio de reposição na rede mu
nicipal. Como a volta das au
las já estava programada para 
o mês de agosto, os alunos 
terão menos aulas para repor 
aos sábados.

A reposição começou no 
sábado 22. No sábado 29 tam
bém terá aula. Depois as reposi
ções acontecem nos dias 19 de 
setembro, 24 de outubro, 28 de 
novembro e 5 de dezembro.

Nos municípios de Barra 
Bonita, Igaraçu do Tietê e Agu
dos, diretores de escolas e pro
fissionais da área ainda fariam 
reuniões para definir o calen
dário de reposição das aulas.

G R I P E  s u í n a

Lençóis Paulista tem oito novos casos suspeitos
Em apenas um dia, a Di

retoria de Saúde de Lençóis 
Paulista registrou oito novos 
casos suspeitos de gripe su
ína. Os pacientes foram co
locados em monitoramen
to. Desde que a epidemia 
de gripe suína chegou ao 
Brasil, 80 pessoas entraram 
na lista de monitoramento 
em Lençóis Paulista. Uma 
da pacientes é uma gestante 
de 32 anos. Outras sete mu
lheres estão em observação. 
Um homem de 51 continua 
internado no Hospital Nos
sa Senhora da Piedade e res
ponde bem ao tratamento.

Segundo o último bo
letim divulgado pela Dire
toria de Saúde, do total de 
pessoas que entraram no 
monitoramento, 19 perma
necem em observação e 61 
já tiveram alta.

A gripe suína já fez pelo 
menos uma vítima em Len
çóis Paulista: um menino 
que sofria de leucemia e fa
zia tratamento no Hospital 
Amaral Carvalho, em Jaú. 
Na semana passada, uma 
gestante de 25 anos morreu 
com suspeita da doença, 
mas o resultado do exame 
enviado para o Instituto 
Adolfo Lutz, em São Paulo, 
ainda não chegou.

A Diretoria de Saúde en
viou 32 exames para o Ins

Arquivo

O álcool gel que mata o vírus da gripe suína é o de 70%; produto é encontrado em supermercados

tituto Adolfo Lutz, dos quais 
15 foram negativos, nove po
sitivos e são aguardados resul
tados de outros oito exames.

Em toda a região, as dire
torias e secretarias de saúde

monitoram casos suspeitos. 
Em Agudos e Macatuba já 
houve diagnósticos positivos 
para a doença.

Para se proteger da gripe 
suína a dica é cuidar da hi

giene pessoal. Procurar lavar 
bem as mãos e desinfetar 
com álcool gel depois de fre
quentar ambientes públicos, 
evitar locais fechados e com 
aglomeração.

C A P A C I T A Ç Ã O
Fatecs abrem inscrições para isenção 
e redução da taxa do vestibular

Começam hoje as inscrições 
para isenção e redução de 50% 
na taxa de inscrição para o ves
tibular das Fatecs (Faculdades 
de Tecnologia) do Estado de 
São Paulo. As aulas começam 
no 1° semestre de 2010 e serão 
oferecidas seis mil isenções. A 
taxa cobrada atualmente é de 
R$ 70. Entre os dias 7 e 30 de 
outubro, o candidato que re
ceber um dos benefícios deve 
fazer sua inscrição para o pro
cesso seletivo das Fatecs, exclu
sivamente pela internet, no site 
www.vestibularfatec.com.br.

Na região, são 40 isenções 
para a unidade de Bauru, 110 
para Botucatu e 100 para Jaú. 
Os candidatos podem pleitear 
os dois benefícios, desde que 
atendam aos requisitos deter
minados para esta finalida
de. Neste caso, devem efetuar 
duas inscrições. Os interessa
dos deverão preencher o for
mulário específico que estará 
disponibilizado no site www. 
vestibularfatec.com.br. Após o 
preenchimento deste formulá
rio, é preciso guardar o núme
ro do protocolo.

De 8 a 11 de setembro, o 
candidato deverá entregar os 
documentos comprobatórios, 
relacionados abaixo, em um 
envelope lacrado, na secretaria 
da Fatec em que se inscreveu 
para concorrer ao benefício.

No momento da entrega do 
envelope, o candidato precisa 
preencher, assinar e entregar o 
requerimento de solicitação de 
isenção/redução da taxa, que 
será fornecido pela secretaria da 
Fatec. A resposta à solicitação 
será divulgada no dia 7 de ou
tubro, somente pela internet.

Para ter direito à isenção, o 
candidato precisa ter conclu
ído, ou estar concluindo, até 
2009, o ensino médio ou EJA 
(Educação de Jovens e Adultos) 
em escola pública, ou em ins
tituição particular com conces
são de bolsa de estudo integral. 
Além disso, é necessário ter ren
da familiar bruta mensal máxi
ma de R$ 465 (por pessoa). Se 
o candidato for independente, 
sua renda bruta máxima deverá 
ser nesse mesmo valor. O can
didato deve também residir no 
Estado de São Paulo.

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shews,desfiles, lançamento .

para outro^
KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899

R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.vestibularfatec.com.br


PROMOÇÃO
DEFIMDESEMANA
LVENHA CONFERIR!

Av. Pr«f. Jácomo N. Paccola, 589 
Pq. Rondon -  F.: 3263-5373 -  Len(6is Paulista

30 de agosto
Dia de Fazer a Diferença 2009

VálorizAcãoSocíal
PROGRAMA DE
V O L U N T A R IA D O  E 
S O L I D A R I E D A D E

O s vo luntários do Grupo Lw art se unem  nesta  
causa em  prol da com unidade.


